

La polifacética actriz Verónica Sánchez, Premio RTVA a la Trayectoria en el 22º Festival de Cine Europeo de Sevilla

El galardón se enmarca en el convenio de colaboración para la difusión del Festival suscrito entre Canal Sur Radio y TV y el certamen hispalense. La actriz será reconocida el 10 de noviembre en una gala especial tras la que se proyectará 'La Tierra de Amira', de Roberto Jiménez.

Sevilla, 29 de octubre de 2025.- El Festival de Cine Europeo de Sevilla acogerá el próximo lunes 10 de noviembre la entrega del Premio a la Trayectoria Profesional de Canal Sur Radio y Televisión a la actriz Verónica Sanchez en el marco de la alianza que une al certamen con la Radio Televisión de Andalucía (RTVA). Será en una gala que se celebrará en el Cartuja Center Cite a las 20:00 horas, y a la que seguirá la proyección, como parte de Panorama Andaluz, de 'La Tierra de Amira', de Roberto Jiménez, pase en estreno absoluto en este evento, tal y como este año señala, como novedad, el convenio que relaciona al festival con la televisión pública de Andalucía.

Así se ha anunciado esta mañana en un acto desarrollado en el Ayuntamiento de Sevilla en el que han participado la delegada de Turismo y Cultura y vicepresidenta del Instituto de la Cultura y las Artes de Sevilla (ICAS), **Angie Moreno**, y el director general de Canal Sur Radio y Televisión, **Juande Mellado**, quienes han reeditado el convenio de colaboración para la promoción y difusión de la 22 edición del Festival de Sevilla, que tendrá lugar del 7 al 15 de noviembre.

La firma ha contado también con la asistencia del director de Innovación, Negocio y Comunicación de RTVA, **Juan Vargas**; el responsable del departamento de Cine de RTVA, **Leonardo Sardiña**; y del director del Festival, **Manuel Cristóbal**. "Este acuerdo es una muestra más de la apuesta del Festival por que el cine andaluz juegue en casa, presente transversalmente en la mayoría de nuestras secciones, con producciones llenas de talento, muchas producidas por la RTVA, que buscan su estreno en Sevilla", ha señalado el director del Festival, quien ha añadido que "el apoyo de Canal Sur al audiovisual andaluz es muy claro y muy sostenido, y mejora cada año". En cuanto al premio a Verónica Sánchez ha confesado: "Es una elección maravillosa y además se da el caso de que es sevillana con lo que es doblemente mejor. Nos hace ilusión que a Verónica Sánchez le haga ilusión".

Por su parte, Juande Mellado ha destacado el compromiso y "la obligación de Canal Sur de apoyar la cultura en Andalucía. A lo largo del año apoyamos más de 20 festivales y sin duda uno de los más importantes es el Festival de Cine Europeo de Sevilla, y por eso hemos firmado este convenio". "Estamos muy contentos de entregar el premio a una actriz que está en el imaginario



Departamento de Prensa prensa@festivalcinesevilla.eu

festivalcinesevilla.eu #FestivalSevilla ■ ♥ •• de todos desde que empezó, está en plena madurez, es andaluza y sevillana. Este premio casa mucho con la ideología de Canal Sur y su apuesta por el talento andaluz", ha explicado tras el acto de firma.

En su intervención Angie Moreno, abundando en esa misma idea, ha manifestado que el festival "apuesta muy fuerte por el talento andaluz y el cine andaluz; lo lógico es que esa ventana a nuestro cine sea la de la radio televisión andaluza". "Tenemos mucho artista sevillano del que presumir como Alberto Rodríguez o Verónica Sánchez. Este es un reconocimiento a una actriz sevillana con una larga trayectoria".

Premio RTVA para Verónica Sánchez

Con este galardón, Canal Sur reconoce la importante carrera cinematográfica de la actriz sevillana **Verónica Sánchez**, actriz de cine, teatro y televisión, conocida por sus interpretaciones en las series de televisión 'Los Serrano', 'Sin identidad', 'El embarcadero' y 'Sky Rojo'.

En cine ha trabajado en una decena de películas con papeles destacados por los que ha recibido tres nominaciones en los premios Goya por sus interpretaciones en 'Al sur de Granada' (2003), 'Camarón' (2005) y 'Gordos' (2009). Directores de la talla de Fernando Colomo, Chus Gutiérrez, Jaime Chávarri, Emilio Martínez Lázaro o Daniel Arévalo han contado con ella para protagonizar sus obras.

Su últimas apariciones, encabezando el reparto en las series 'Ángela' y 'La Favorita 1922', la convierten en una de las actrices de series más populares, aplaudidas y consolidadas a nivel nacional en ese formato televisivo.

A su talento interpretativo se unen la elegancia natural y la versatilidad en un momento de plena madurez, que ya cuenta con una trayectoria rica donde suma personajes inolvidables en películas v series.

Nota de prensa

Fotos del acto

Lourdes Palacios 655 903 260 Helena Madico 629 515 962 Virginia Moriche 636 724 593 Prensa Festival de Cine Europeo de Sevilla 22 SEFF | 7-15 Nov. 2025 Calle Torneo, 18. Sevilla, 41002 @festivalsevilla